

El espectacular tractor conceptual Il Trattore celebra el estilo que sustenta la esencia del legado italiano de New Holland.

Description

(Módena) La herencia de innovación y estilo de New Holland será el centro de atención en Agritechnica 2025. En la feria debutará el tractor conceptual T5.120 'Il Trattore', que celebra el legado perdurable de investigación y desarrollo, ingeniería y experiencia en diseño que comenzó con el primer tractor Fiat, el Fiat 702, que se exhibirá junto a él.

El nombre Il Trattore refleja la importancia de la tecnología optimizada que define al tractor multiusos capaz de afrontar cualquier tarea, la esencia del primer tractor Fiat y de la actual gama T5. Este tractor también subraya el compromiso de New Holland con la creación de maquinaria agrícola que combina estilo e innovación.

Il Trattore es el homenaje de New Holland al icónico 702, uno de los primeros tractores producidos en serie. Desarrollado para paliar la escasez de mano de obra provocada por la Primera Guerra Mundial, el 702 introdujo un diseño que marcó un antes y un después en la mecanización agrícola. Con un motor de cuatro cilindros y una transmisión capaz de soportar la carga, respondió a las necesidades de los agricultores europeos que buscaban potencia mecánica para aliviar el esfuerzo físico y mejorar la producción agrícola. Su éxito contribuyó a consolidar la reputación de Fiat como referente de excelencia agrícola, junto con la de los ingenieros italianos por su innovación y diseño.

Basado en el modelo tope de gama diseñado y fabricado en la planta de New Holland en Jesi, Italia, Il Trattore luce una llamativa combinación de colores verde y rojo, con un estilo inspirado en el Fiat 702 original. Un 702 restaurado, cedido por un coleccionista de Bolonia y que data de 1918, se exhibirá junto a esta edición especial única, ilustrando el enorme progreso alcanzado en la ingeniería durante el último siglo. Se destaca la influencia de este tractor y su legado en el estilo y la tecnología que garantizan que la marca New Holland actual responda al ritmo de las crecientes demandas de los agricultores.

Tras el lanzamiento del 702 en 1918, Fiat continuó innovando, produciendo tractores de estilo icónico como el Piccola de la década de 1950. En las décadas de 1970 y 1980, Fiat demostró cómo el estilo podía realzar la ingeniería, desarrollando las series 80 y 90 en colaboración con la prestigiosa firma de diseño italiana Pininfarina. Esta filosofía de diseño se mantuvo durante la década de 1990, en la era de Fiatagri —nombre que adoptó la división agrícola de Fiat—, hasta que finalmente evolucionó hasta convertirse en la actual marca New Holland.

Hoy, New Holland continúa con este legado, combinando la herencia del diseño italiano con tecnología de vanguardia para satisfacer las necesidades cambiantes de los agricultores de todo el mundo y subrayando el enfoque de New Holland en la creación de máquinas de las que los clientes puedan estar orgullosos.

"El diseño de II Trattore se inspiró en la sencillez y el icónico frontal del Fiat 702. Tomamos la esencia del diseño original y lo recreamos para los agricultores de hoy, conservando algunos toques retro", afirma David Wilkie, Jefe de Diseño Industrial de CNH. "Desde el logotipo de Fiat en la parrilla delantera hasta la caja de herramientas y el asiento de cuero, existe una maravillosa conexión entre estos dos diseños icónicos a través de la forma, el color y los materiales. Ha sido fantástico poder reimaginar una máquina tan importante y celebrar la esencia del 'Made in Italy'".

El Maipo/Agricultura Global

Date CreatedNoviembre 2025

